

Jahresbericht 2019

Anstelle eines Kantonalen Schützenfestes besuchten wir letztes Jahr ein Landsteilschiessen, nämlich das Emmentalische in Huttwil. Die Resultate kommen später im Jahresbericht.

Das erste Schützenfest, das traditionelle **Winterschiessen** durften wir organisieren. Den Teller gewann Daniel Meierhofer mit 94 Punkten. Den Salami mit 97 Punkten Christian Grob. Von den insgesamt 51 Teilnehmern waren 22 aus Seon. Mit 87.318 Punkten wurden wir zum x-mal Zweite in der Sektionswertung hinter der SG Oberentfelden.

Sektionsmeisterschaft 2019

Seon startete wie gewohnt in der Nationalliga A Sport und erreichte mit nur 18 Teilnehmer 93.562 Punkte. Dies reichte zu Rang 64 von 104 teilnehmenden Sektionen. Für die zweite Runde wurden 94.168 Punkte benötigt. Somit konnten wir die zweite Runde nicht mitschiessen.

Gruppenmeisterschaft 2019

Am Einzelwettschiessen in Dintikon starteten 20 Schützen.

Feld A: Gruppe Seon 1 im 1. Rang mit 927 Punkten
Gruppe Seon 2 im 3. Rang mit 901 Punkten
Feld D: Gruppe Seon 1 im 5. Rang mit 657 Punkten
Feld E: Gruppe Seon 1 im 5. Rang mit 632 Punkten

Alle Gruppen konnten die zweite Runde bestreiten.

Zweite Runde (Heimstand)

Feld A: Gruppe Seon 1 im 1. Rang mit 924 Punkten Kantonale Quali Rang 27 qualifiziert
Gruppe Seon 2 im 3. Rang mit 921 Punkten Kantonale Quali Rang 28 qualifiziert
Feld D: Gruppe Seon 1 im 7. Rang mit 667 Punkten Kantonale Quali Rang 38 qualifiziert
Feld E: Gruppe Seon 1 im 6. Rang mit 637 Punkten Kantonale Quali Rang 45 qualifiziert

Kantonalfinal in Buchs

Feld A: Gruppe Seon 1 im 9. Rang mit 931 Punkten qualifiziert
Gruppe Seon 2 im 29. Rang mit 879 Punkten klar nicht qualifiziert
Feld D: Gruppe Seon 1 im 37. Rang mit 650 Punkten knapp nicht qualifiziert
Feld E: Gruppe Seon 1 im 43. Rang mit 582 Punkten klar nicht qualifiziert

1. Hauptrunde (Heimstand)

Feld A: Gruppe Seon 1 als Ablösungsvierte mit 938 Punkten -> knapp ausgeschieden

Nächster Anlauf im 2020 !!

Mannschaftsmeisterschaft 2019

Die Mannschaft in der Meistergruppe belegte wie im Vorjahr nach den vier Runden den fünften Rang. Am Final in Oeschgen musste mit einem Ersatzschützen angetreten werden. Mit sieben Punkten Rückstand schied man bereits in Runde 1 aus. Somit blieb am Schluss der sechste Rang.

Die Mannschaft 2 konnte sich wiederum in der 2.Liga als Zweite behaupten und verpasste den Aufstieg aber um 60 Punkte.

Die Mannschaft 3 verbesserte sich um einen Rang auf Rang sechs in der 3.Liga.

Eidgenössisches Feldschiessen in Holderbank, durchgeführt durch die FSG Rapperswil

65 Schützen und Schützinnen schossen für die SG Seon das Feldschiessen

33 erhielten das Kranzabzeichen und 37 die Anerkennungskarte.

Auf dem Schiessplatz Holderbank gewann unser Mitglied Hans Hunziker mit 71 Punkten. Er war auch der älteste Teilnehmer im Bezirk.

Herzliche Gratulation !

Emmentaler Landesteilschiessen

15 Schützinnen und Schützen nahmen am Anlass teil und schossen ein mittelmässiges

Sektionsresultat von 92.401 Punkten.

Dies reichte zu Rang 32 der 171 Ausserkantonalsektionen

Hier noch einige Einzelresultate:

Vereinsstich:

Reto Suter 99

Theo Häfeli 96

Reto Lüscher, Jonas Bäckman, Dominic Suter 95

Gruppe Schürberg Kat. A mit 2252 Punkten im 18.Rang

Gruppe Fan Kat. D mit 254 Punkten im 202.Rang

Resultate mit Rängen zwischen 1 und 15:

Reto Suter	5.Rang	Verein	99 Punkte
Theo Häfeli	7.Rang	Verein	96 Punkte
Jonas Bäckman	15.Rang	Emmental	58 Punkte

Da es am Landesteilschiessen nicht möglich war ein Matchprogramm zu schiessen, besuchten einige Matchschützen noch das Kantonale beider Basel.

Hier die Resultate:

Jonas Bäckman	BL-Liegend	547 Gr.MS / BS-Liegend	556 Gr.MS
Reto Lüscher	BL-2-Stellung	550 Gr.MS / BS-2-Stellung	546 Gr.MS
André Suter	BL-3-Stellung	491 Kl.MS / BS-2-Stellung	531 Gr.MS
Rolf Weber	BL-Liegend	549 Gr.MS / BS-Liegend	557 Gr.MS

Verbandschiessen BSVL SG Seon

Nach dem Winterschiessen und der Bezirksdelegiertenversammlung durften, resp. mussten, wir auch das Verbandschiessen durchführen.

Ganze 218 Schützen besuchten diesen Anlass.

Bester Einzelschütze aus Seon wurde Dominic Suter im 10.Rang mit 96 Punkten. Reto Suter wurde 14. ebenfalls mit 96 Punkten.

Seon erreichte in der Kategorie 1 super 94.494 Punkte mit 29 SchützInnen

(Vorjahre:20/17/18/16/19/21/23/38!).

Somit kommt der Wanderpreis des BSVL nach eine Jahr Asyl in Meisterschwanden wieder zurück nach Seon.

Die beiden "Jung und Alt"-Gruppen rangierten sich in den Rängen eins und fünf.

Aargauermeisterschaft 10m Aarau

Seon konnte am Gruppenfinal teilnehmen. Leider konnten wir nicht die gewünschten Resultate erreichen.

Für den Einzelfinal qualifizierte sich Nadine, Dominic und ich. Am Final wurden wir unter unseren Möglichkeiten geschlagen.

Aargauermeisterschaften 300m Buchs

3.Stellung Standardgewehr		
André Suter	479	7.Rang von 10
2.Stellung Standardgewehr		
Reto Lüscher	548	16.Rang von 44
Kurt Baumann	535	27.Rang
André Suter	533	29.Rang
Liegend StGw57/03		
Jonas Bäckman	553	18.Rang von 56

SM Thun

Jonas konnte im Liegendmatch Kategorie D an der SM in Thun teilnehmen. Leider hatte er gerade an diesem Wettkampf ein kleines Tief. Die 529 Punkte sind klar unter seinen Möglichkeiten.

31. Häbnischiessen Seon

Total Teilnehmer: 895

(Vorjahre: 911/946/904/939/907/908/912/947/1012/810/778/826/820)

Schürberg im 7.Rang Kat.A	468 Pt.
Fan im 20.Rang Kat.D	449 Pt.

Reto Suter 97 Punkte

Besten Dank allen Helferinnen und Helfer !

Neben diesen Schiessenanlässen wurden noch sehr viele Andere besucht. Manche besuchten über rund 60 Feste.

Dafür möchte ich allen Danken und zu den Resultaten gratulieren ! Dank diesem Einsatz konnten wir auch dieses Jahr die Teilnehmerzahl am Häbnischiessen fast halten.

Jahresmeisterschaft

Das Treppchen in der 1.Liga sieht wie folgt aus: Jonas Bäckman vor Theo Häfeli und Reto Lüscher.

In der 2.Liga siegte Reto Suter vor Rolf Weber.

Diese Beiden werden nächste Saison in der 1.Liga schiessen. Absteiger sind Alfred Tschanz und Bernhard Gloor.

Insgesamt absolvierten 14 Mitglieder (-1) die grosse Jahresmeisterschaft.

Die Standmeisterschaft sicherte sich Jonas Bäckman vor Reto Suter und Kurt Baumann.

Den Cup gewann Peter Hunziker vor Reto Suter.

Erneuerung Zeigeranlage

Gleich nach dem Verbandsschiessen wurde mit dem Ausbau der alten Sius8800 Anlage und dem Einbau der neuen Sius9005 Anlage begonnen. Innert vier Tagen wurden zehn Scheiben, inklusive der Scheibenwechsler im Scheibengraben, komplett ersetzt.

Insgesamt wurden 185 Stunden Frondienst geleistet ! Einen besonderen Dank geht an Urs, Reto und Kurt, welche zwischen 32 und 42 Stunden leisteten. Besten Dank auch an alle anderen Mitglieder, welche mitgeholfen haben !

Der gesamte Umbau kostete knapp 140'000.—

Zum Schluss der obligate Dank an alle Vereins- und Vorstandsmitglieder, welche sich unermüdlich für den Verein einsetzen, sei es den Besuch auswärtiger Schiessen, das Rasenmähen, Schiessanlage und Scheiben warten, elektrisches Instand stellen, Schützenstube vermieten und Vieles mehr. Es gibt immer etwas zu tun.

Ausblick und Ziele 2020

Ziele für die neue Saison sind die wiederum überfällige Finalteilnahme an der GM, Teilnahme an der zweiten Runde am Mannschaftsfinal, gute Resultate an den Schützenfesten, vor allem am Eidgenössischen in Luzern. Ein gut besuchter JS-Kurs und definitiv die erstmalige Durchführung eines 10m J+S-Kurses.

Nun wünsche ich allen 'Gut Schuss' und eine gute Gesundheit in der neuen Schiesssaison.

Euer Präsident
André Suter